

Führender Arbeitgeberverband der Zeitarbeit hat Präsidenten und Vorstand gewählt

Kontinuität in stürmischen Zeiten: Dritte Amtszeit für Volker Enkerts als BAP-Präsident

23.06.2016 BAP | Im Rahmen der heutigen Mitgliederversammlung des Bundesarbeitgeberverbandes der Personaldienstleister (BAP) im Maritim proArte Hotel Berlin wurden sowohl der Präsident als auch der Vorstand neu gewählt. Erneut an der Spitze des Verbandes wurde der bisherige **BAP-Präsident Volker Enkerts** bestätigt. Für **Enkerts** ist es die nunmehr dritte Amtszeit als Präsident des BAP.

BAP-Präsident Volker Enkerts: *„Unsere Branche steht vor der größten Herausforderung seit den Hartz-Reformen 2003. Ab 1. Januar 2017 soll mit gesetzlichem Equal Pay nach neun Monaten und einer Höchstüberlassungsdauer von 18 Monaten die Zeitarbeit deutlich eingeschränkt werden. Mit den neuen Regulierungen für die Personaldienstleister wickelt die große Koalition ein weiteres Herzstück der so erfolgreichen Arbeitsmarktreformen der damaligen rot-grünen Bundesregierung ab und begrenzt die dringend benötigte Flexibilität der deutschen Wirtschaft noch mehr. Zusammen mit den Mitgliedern des Vorstands, des Präsidiums und der BAP-Geschäftsstelle werde ich jetzt intensiv das ab September anstehende Gesetzesverfahren für die Zeitarbeit begleiten. Der Gesetzgeber muss zumindest rechts-sicher Equal Pay definieren und schwerwiegende Sanktionen für Personaldienstleister und ihre Kunden an eindeutige Kriterien wie Vorsatz und Wiederholung knüpfen. Dass mir die Mitglieder des Verbandes in diesen stürmischen Zeiten erneut ihr Vertrauen geschenkt haben, freut mich jedenfalls sehr!“*

Enkerts kann auf einen langen Erfahrungsschatz in der Verbandsarbeit der Zeitarbeitsbranche zurückblicken. 1992 wurde der Hamburger Geschäftsmann zum Vorstandsmitglied des BAP-Vorgängerverbandes Bundesverband Zeitarbeit Personal-Dienstleistungen e.V. (BZA) gewählt und 2004 dessen Präsident. Aus der Fusion des BZA mit dem Arbeitgeberverband Mittelständischer Personaldienstleister (AMP) ging 2011 der BAP hervor, dessen Vorsitz erneut **Enkerts** übernahm. Seit 1998 ist der BAP-Präsident außerdem Vorstandsmitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) und seit 2013 Vorsitzender des Vorstands der gesetzlichen Unfallversicherung VBG.

Eine Auflistung der neuen Präsidiums- und Vorstandsmitglieder des BAP können Sie der Anlage entnehmen.

Über den BAP:

Der Bundesarbeitgeberverband der Personaldienstleister e. V. (BAP) ist die führende Interessenvertretung der Zeitarbeitsbranche in Deutschland. Im BAP sind ca. 2000 Mitglieder mit über 4.800 Personaldienstleistungsbetrieben organisiert. Informationen zum Verband finden Sie unter www.personaldienstleister.de.

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten

Der neu gewählte Vorstand des BAP setzt sich wie folgt zusammen:

Präsident Volker Enkerts	FLEX-TIME Zeitarbeit GmbH
Thomas Bäumer	TUJA Zeitarbeit GmbH
Ralph Bräuchle	agilitas GmbH Personaldienstleistungen
Heide Franken	Randstad Deutschland GmbH & Co. KG
Sylvia Friedmann	HEISERV GmbH
Stephan Giesbert	Fürst Personaldienstleistungen GmbH
Theo Hermann	AMG Personal Management AG
Ingrid Hofmann	I.K. Hofmann GmbH
Raymond Homo	Manpower GmbH & Co. KG Personaldienstleistungen
Sebastian Lazay	Extra-Personalservice GmbH
Wilhelm Oberste-Beulmann	START Zeitarbeit NRW GmbH
Uwe Schickor	Schickor Personaldienstleistungs GmbH
Hugo Schmitt	Schmitt GmbH
Ute Schoras	Jobpower Personaldienstleistungs GmbH
Arnd Schumacher	S & W Personaldienstleistungen
Helmut Syfuß	Project Phoenix Personaldienstleistungen GmbH
Bastian Tau	ZAG Zeitarbeits-Gesellschaft GmbH
Steffen Wilke-Stern	Akzent Personaldienstleistungen GmbH

Das vom Vorstand neu gewählte Präsidium des BAP setzt sich wie folgt zusammen:

Volker Enkerts	Präsident
Thomas Bäumer	Vizepräsident
Heide Franken	Vizepräsidentin
Sebastian Lazay	Vizepräsident
Wilhelm Oberste-Beulmann	Vizepräsident
Hugo Schmitt	Vizepräsident
Ute Schoras	Vizepräsidentin
Steffen Wilke-Stern	Vizepräsident

